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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS 

CAMPUS JATAÍ 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR DO CAMPUS JATAÍ, 

REALIZADA EM 15 DE MARÇO DE 2010. 

 Aos quinze (15) dias do mês de março (03) do ano de dois mil e dez (2010) às quatorze horas e vinte e nove 1 

minutos (14:29) reuniram-se no auditório do Prédio do Mestrado em Agronomia na Unidade Jatobá, Campus 2 

Jataí/UFG, sob a presidência do Diretor em Exercício do CAJ, Prof. João Batista Pereira Cabral, os membros 3 

do Conselho Diretor: Prof. Fernando José dos Santos Dias, representando a Coordenação do Curso de 4 

Zootecnia; Prof. Alessandra Daflon dos Santos, Coordenadora do Curso de Psicologia, Prof. Ari Raimann, 5 

Coordenador do Curso de Pedagogia; Prof. Christian Dias Cabacinha, Coordenador do Curso de Engenharia 6 

Florestal; Profª. Cristiane José Borges, Coordenadora do Curso de Enfermagem; Prof. Marcos Gomes de 7 

Santana, Vice-Coordenador do Curso de Educação Física; Profª. Luciana Celeste Carneiro, Coordenadora do 8 

Curso de Agronomia; Prof. Henrique Almeida Fernandes, Coordenador do Curso de Física; Profª. Luciana 9 

Aparecida Elias, Coordenadora do Curso de Matemática; Profª. Luciana de Oliveira Berretta, Coordenadora 10 

do Curso de Ciência da Computação; Prof. Giovanni Cavichioli Petrucelli, Coordenador do Curso de 11 

Química; Prof. Humberto Rodrigues Moreira, Vice-Coordenador do Curso de Direito; Profª. Vera Lúcia Dias 12 

da Silva Fontana, Vice-Coordenadora do Curso de Medicina Veterinária; Prof. Raimundo Agnelo Soares 13 

Pessoa, Coordenador do Curso de História; Prof. Nelson Rodrigo Pedon, Coordenador do Curso de 14 

Geografia; Prof. Roberto Borges Filho, Coordenador do Curso de Fisioterapia; Profª. Vânia Carmem Lima, 15 

Coordenadora do Curso de Letras; Prof. Samuel Mariano Gislon da Silva, Coordenador do Curso de Ciências 16 

Biológicas; Prof. Wagner Gouvea dos Santos, Coordenador do Curso de Biomedicina; Prof. Fabrízzio 17 

Alphonsus Alves Melo Nunes Soares, representantes dos professores assistentes; Profª. Cecília Nunes 18 

Moreira Sandrini, representante dos professores adjuntos; Prof. Edésio Fialho dos Reis, Coordenador do 19 

Curso de Mestrado em Agronomia. A Profª. Zilda de Fátima Mariano, Presidente da CIS; Os Servidores: 20 

Michaela Andrea Bette Camara e Wesley Carmo Ramos, representando os servidores técnico-21 

administrativos; Verificado o “quórum”, o Sr. Presidente declarou abertos os trabalhos: Primeiro Ponto da 22 

Pauta – Informes –  Primeiro Informe: Corte dos Pinheiros – O Presidente informou que o assunto só 23 

será tratado após resolver a questão jurídica e conforme sugestão do Reitor, se for liberado o corte será 24 

montada uma comissão para discutir o assunto. Segundo Informe: Dias das Profissões – O Presidente 25 

informou que a Prof.ª Márcia Santos Anjo Reis fará uma reunião com os coordenadores para verificar como 26 

será organizada a participação no evento. Terceiro Informe: Participação em Congressos- O Presidente 27 

informou que na quarta-feira será apresentada ao Conselho Diretor uma proposta de critérios para 28 

participação em congressos. O Prof. Samuel Mariano Gislon da Silva questionou quanto aos pedidos de 29 

materiais, se o prazo poderia ser prorrogado devido a falta de internet. O Presidente respondeu que o prazo 30 

poderá ser prorrogado por mais quinze dias, ficando o prazo estendido até 30/03/2010 (trinta de março de 31 

dois mil e dez). Quarto Informe: Internet – O Presidente informou que a compra dos equipamentos já está 32 
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sendo providenciada e que no prazo de mais ou menos 45 (quarenta e cinco) dias o problema deverá ser 33 

resolvido. Segundo Ponto da Pauta: REUNI – O Presidente avisou que estavam estudando a distribuição 34 

das vagas para outros cursos, porém em reunião em Goiânia foi informado que o Campus tem que abrir outro 35 

curso, então as seis vagas do curso de Artes Visuais serão distribuídas entre os Cursos de Direito, 36 

Fisioterapia, Educação Física (noturno) e Engenharia Florestal, mediante o compromisso das mesmas serem 37 

devolvidas nos anos de dois mil e onze e dois mil e doze, conforme memorando Nº. 125/2010(cento e vinte e 38 

cinco de dois mil e dez) entregue aos coordenadores de cursos. O Presidente informou às coordenações a 39 

quantidade de alunos que o curso deve aumentar para cumprir meta da expansão. O Prof. Humberto Moreira 40 

Rodrigues disse que acha que a relação aluno professor será confirmada pelo MEC nas prestações de contas. 41 

O Fernando José dos Santos Dias disse que o Curso de Zootecnia não vai poder passar para sessenta alunos. 42 

O Prof. Edésio Fialho dos Reis disse que ficou preocupado com a questão das vagas e pediu que fosse 43 

verificada a questão e que deve pensar como foi feito o projeto REUNI e firme a verdadeira relação 44 

professor / aluno do Campus, se está de acordo com o estabelecido pelo decreto que instituiu o REUNI. O 45 

Presidente pediu que quem tiver informações ou materiais sobre esse assunto que enviem à direção e que ele 46 

irá para Goiânia na quinta-feira para discutir o assunto. Em seguida o Presidente falou para o Prof. José dos 47 

Santos Dias que o Curso de Zootecnia teve no modelo de alocação o registro das sessenta entradas. O Prof. 48 

Samuel Mariano Gislon da Silva disse que no Curso de Biologia foram contadas 60 (sessenta) entradas e o 49 

certo seriam 70 (setenta) entradas. O Presidente disse que o curso que for substituir o Curso de Artes Visuais, 50 

tem que ser um curso de baixo custo de implantação, noturno e multidisciplinar. Após várias discussões o 51 

Presidente informou que após a reunião de quinta-feira em Goiânia ele irá estabelecer um prazo para o 52 

Conselho enviar as propostas de cursos, para isso será encaminhado um documento a todos. O Prof. 53 

Humberto Moreira Rodrigues disse que as ementas das disciplinas devem ser bem avaliadas antes da 54 

abertura do curso. Terceiro Ponto da Pauta: Processo Nº 23070.023131/2009-83 – Unidade Concurso 55 

Recurso– Área: Morfofisiologia Humana e animal – do Interesse do Curso de Ciências Biológicas , 56 

relatado pelo Prof. Ari Raimann, o relator informou que foi realizada a nova avaliação da prova 57 

didática e o resultado já divulgado, foi mantido. Em discussão e em seguida em votação o parecer 58 

foi aprovado com o registro da unanimidade dos votos. Em seguida o Presidente avisou que os 59 

resultados seriam passados em bloco, sendo assim do quarto ao décimo nono pontos serão relatodos 60 

em bloco: Quarto Ponto da Pauta: Processo Nº 23070.023131/2009-83 – Unidade Concurso 61 

Resultado – Área: Morfofisiologia Humana e animal – do Interesse do Curso de Ciências 62 

Biológicas; Quinto Ponto da Pauta: Processo Nº 23070.023146/2009-41 – Unidade Concurso 63 

Resultado – Área: Epidemiologia e Saúde / Gestão Hospitalar e Laboratorial – do Interesse do 64 

Curso de Biomedicina; Sexto Ponto da Pauta: Processo Nº 23070.023159/2009-11 – Unidade 65 

Concurso Resultado – Área: Fundamentos da Educação – do Interesse do Curso de Pedagogia; 66 

Sétimo Ponto da Pauta: Processo Nº 23070.023161/2009-90 – Unidade Concurso Resultado – 67 

Área: Química Geral – do Interesse do Curso de Química; Oitavo Ponto da Pauta: Processo Nº 68 

23070.023139/2009-40 – Unidade Concurso Resultado – Área: Literatura: Teoria Literária e Ensino 69 
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de Literatura – do Interesse do Curso de Letras; Nono Ponto da Pauta: Processo Nº 70 

23070.023136/2009-14 – Unidade Concurso Resultado – Área: Fisioterapia / SubÁrea semiologia 71 

fisioterapéutica e fisioterapia geral – do Interesse do Curso de Fisioterapia; Décimo Ponto da Pauta: 72 

Processo Nº 23070.023149/2009-85 – Unidade Concurso Resultado – Área: Algoritmos e 73 

Programação de computadores – do Interesse do Curso de Ciência da Computação; Décimo 74 

Primeiro Ponto da Pauta: Processo Nº 23070.023162/2009-34 -  Unidade Concurso Resultado – 75 

Área: Bovinocultura de corte e forragicultura – do Interesse do Curso de Zootecnia; Décimo 76 

Segundo Ponto da Pauta: Processo Nº 23070.023142/2009-63 – Unidade Concurso  Resultado – 77 

Área: Doenças Infecciosas e Saúde Pública – do Interesse do Curso de Medicina Veterinária, não 78 

houve aprovado; Décimo Terceiro Ponto da Pauta: Processo Nº 23070.023140/2009-74 – Unidade 79 

Concurso Resultado – Área: Matemática Aplicada – do Interesse do Curso de Matemática; Décimo 80 

Quarto Ponto da Pauta: Processo Nº 23070.023130/2009-39 – Unidade Concurso Resultado – 81 

Área: Morfofisiologia Vegetal – do Interesse do Curso de Ciências Biológicas – Relator: Presidente 82 

do Conselho Diretor; Décimo Quinto Ponto da Pauta: Processo Nº 23070.023129/2009-12 – 83 

Unidade Concurso Resultado – Área: Olericultura e Tecnologia de alimentos de origem vegetal – do 84 

Interesse do Curso de Agronomia; Décimo Sexto Ponto da Pauta: Processo Nº 23070.023128/2009-85 

60 – Unidade Concurso Resultado – Área: Silvicultura, melhoramento florestal e estatística 86 

experimental – do Interesse do Curso de Agronomia; Décimo Sétimo Ponto da Pauta: Processo Nº 87 

23070.023143/2009-16 – Unidade Concurso Resultado – Área: Teoria e técnicas Psicanalítica – do 88 

Interesse do Curso de Psicologia; Décimo Oitavo Ponto da Pauta: Processo Nº 23070.023148/2009-89 

31 – Unidade Concurso Resultado – Área:  Anatomia humana e Comparada – do Interesse do Curso 90 

de Ciências Biológicas; Décimo Nono Ponto da Pauta: Processo Nº 23070.023152/2009-07 – 91 

Unidade Concurso Resultado – Área: Bases para o cuidar do indivíduo e da Família – do Interesse 92 

do Curso de Enfermagem. Em discussão e em seguida em votação, os resultados dos concursos 93 

foram aprovados com o registro da unanimidade dos votos. Vigésimo Ponto da Pauta: Outros 94 

assuntos – O Presidente disse que recebeu várias solicitações para que as normas complementares 95 

para os próximos concursos sejam modificadas e informou que será formada uma comissão para 96 

avaliar o assunto. O Prof. Ari Raimann sugeriu que fosse formulado um documento e passado ao 97 

conselho. O Prof. Fabrízzio Alphonsus Alves Melo Nunes Soares disse que se for alterar as normas, as 98 

alterações tem que ocorrer de forma que atenda todos os cursos. O Prof. Christian Dias Cabacinha disse que 99 

nem sempre o professor que tem experiência com pesquisa é aprovado, pois o curso precisa de pessoas que 100 

tenham um bom currículo para que possa desenvolver projetos e conseguir bolsas. Disse ainda que a prova 101 

escrita tem que ser eliminatória, com a definição de uma nota mínima e que cada área tem suas 102 

especificidades. O Prof. Edésio Fialho dos Reis disse que as normas complementares remetem para o 103 

processo eliminatório e que é muito cansativo para a banca avaliar vinte candidatos em um concurso. Disse 104 
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ainda que se deve pensar nas grandes áreas (exatas, humana, biológicas, agrárias e saúde). A Profª. Cecília 105 

Nunes Moreira Sandrini disse que o currículo também não deve ser eliminatório e que sejam definidos 106 

apenas os pesos, disse ainda que a comissão para avaliar esta situação deve ser formada com urgência. O 107 

Prof. Wagner Gouvêa dos Santos disse que a regulamentação das normas irá auxiliar na questão dos recursos 108 

e poderia deixar as definições em aberto para cada curso. O Prof. Roberto Borges Filho disse que a mudança 109 

deixando a prova escrita como eliminatória, deve-se pensar nos recursos e isso atrasaria o concurso também. 110 

A Profª. Zilda de Fátima Mariano disse que a questão de modificação das normas já foi levantada várias 111 

vezes no conselho e que entre as provas eliminatórias tem que cumprir os prazos dos recursos e isso pode 112 

atrasar os concursos e também é muito difícil conseguir uma banca que fique no Campus mais de uma 113 

semana.  O Presidente solicitou aos conselheiros que levem as dúvidas para suas coordenações e tragam as 114 

propostas e informou que a questão será discutida em abril. A Profª. Zilda de Fátima Mariano avisou que os 115 

projetos para pedido de bolsas podem ser entregues na assessoria até quinta-feira, para que tenha tempo hábil 116 

para cumprir o prazo. Disse ainda que irá encaminhar um documento aos coordenadores com os horários da 117 

nova secretária da assessoria. O Prof. Giovanni Cavichioli Petrucelli perguntou sobre o prazo para os 118 

pedidos, o Presidente disse que foi prorrogado por mais quinze dias. O Prof. Wagner Gouvêa dos Santos 119 

questionou sobre a greve da FEJ. O Preseidente respondeu que hoje teve uma reunião e que o repasse vai 120 

demorar para sair e enquanto isso a greve continuará. O Prof. Giovanni Cavichioli Petrucelli disse que a 121 

biblioteca está abrindo pela manhã e não abre à noite. O Presidente disse que irá solicitar a Bibliotecária 122 

Anne de Oliveira que faça uma escala para que funcione uns dias pela manhã e outros à tarde. Nada mais 123 

havendo a tratar, o Sr. Presidente declarou encerrada a reunião às 15:33 horas (quinze horas e trinta e três 124 

minutos), com a presença dos seguintes conselheiros: Prof. Fernando José dos Santos Dias, representando a 125 

Coordenação do Curso de Zootecnia; Prof. Alessandra Daflon dos Santos, Coordenadora do Curso de 126 

Psicologia, Prof. Ari Raimann, Coordenador do Curso de Pedagogia; Prof. Christian Dias Cabacinha, 127 

Coordenador do Curso de Engenharia Florestal; Profª. Cristiane José Borges, Coordenadora do Curso de 128 

Enfermagem; Prof. Marcos Gomes de Santana, Vice-Coordenador do Curso de Educação Física; Profª. 129 

Luciana Celeste Carneiro, Coordenadora do Curso de Agronomia; Prof. Henrique Almeida Fernandes, 130 

Coordenador do Curso de Física; Profª. Luciana Aparecida Elias, Coordenadora do Curso de Matemática; 131 

Profª. Luciana de Oliveira Berretta, Coordenadora do Curso de Ciência da Computação; Prof. Giovanni 132 

Cavichioli Petrucelli, Coordenador do Curso de Química; Prof. Humberto Rodrigues Moreira, Vice-133 

Coordenador do Curso de Direito; Vera Lúcia Dias da Silva Fontana, Vice-Coordenadora do Curso de 134 

Medicina Veterinária; Prof. Raimundo Agnelo Soares Pessoa, Coordenador do Curso de História; Prof. 135 

Nelson Rodrigo Pedon, Coordenador do Curso de Geografia; Prof. Roberto Borges Filho, Coordenador do 136 

Curso de Fisioterapia; Profª. Vânia Carmem Lima, Coordenadora do Curso de Letras; Prof. Samuel Mariano 137 

Gislon da Silva, Coordenador do Curso de Ciências Biológicas; Prof. Wagner Gouvea dos Santos, 138 

Coordenador do Curso de Biomedicina; Prof. Fabrízzio Alphonsus Alves Melo Nunes Soares, representantes 139 

dos professores assistentes; Profª. Cecília Nunes Moreira Sandrini, representante dos professores adjuntos; 140 

Prof. Edésio Fialho dos Reis, Coordenador do Curso de Mestrado em Agronomia. A Profª. Zilda de Fátima 141 

Mariano, Presidente da CIS; Os Servidores: Michaela Andrea Bette Camara e Wesley Carmo Ramos, da 142 
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qual, para constar, eu, Marinalva de Oliveira Teixeira, lavrei a presente ata que, lida e se achada em 143 

conforme, segue assinada pela Presidente dos trabalhos e pelos conselheiros presentes à discussão e  144 

votação................................................................................................................................................................. 145 

João Batista Pereira Cabral_______________________________________________________ 146 

Ana Luísa Aguiar de Castro______________________________________________________ 147 

Alessandra Daflon dos Santos____________________________________________________ 148 

Ari Raimann__________________________________________________________________ 149 

Cecília Nunes Moreira Sandrini __________________________________________________ 150 

Christian Dias Cabacinha________________________________________________________ 151 

Cristiane José Borges__________________________________________________________ 152 

Edésio Fialho dos Reis__________________________________________________________ 153 

Fabrízzio Alphonsus Alves Melo Nunes Soares _______________________________________ 154 

Giovanni Cavichioli Petrucelli____________________________________________________ 155 

Henrique Almeida Fernandes____________________________________________________ 156 

Humberto Rodrigues Moreira____________________________________________________ 157 

Luciana Aparecida Elias________________________________________________________ 158 

Luciana Celeste Carneiro_______________________________________________________ 159 

Luciana de Oliveira Berretta_____________________________________________________ 160 

Marcos Gomes de Santana_______________________________________________________ 161 

Michaela Andrea Bette Camara___________________________________________________ 162 

Nelson Rodrigo Pedon__________________________________________________________ 163 

Raimundo Agnelo Soares Pessoa__________________________________________________ 164 

Roberto Borges Filho___________________________________________________________ 165 

Samuel Mariano Gislon da Silva___________________________________________________ 166 

Vânia Carmem Lima___________________________________________________________ 167 

Vera Lúcia Dias da Silva Fontana_________________________________________________ 168 

Wagner Gouveia dos Santos______________________________________________________ 169 

Wesley Carmo Ramos___________________________________________________________ 170 

Zilda de Fátima Mariano_________________________________________________________ 171 

Marinalva de Oliveira Teixeira____________________________________________________ 172 


